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a RM E CVRIA , 

ATA DA VIGÉSIMA SEGUNDA REU
NIÃO ORDINÁRIA REALIZADA NA 

CÂMARA MUNICIPAL DE MARIANA,
 MINAS GERAIS, NO DIA CINCO DE

 

AGOSTO DE DOIS MIL E DEZENOVE (0
5-08-2019). 

Aos cinco dias do mês de agosto de doi
s mil e dezenove, às dezesseis horas e 

vinte minutos no Plenário, reuniu-se a Edilidade, sob a Presidência da 

Vereadora Daniely Alves que contou c
om a presença dos demais Vereadores.

 

A Sr. Daniley Alves vice-presidente, cumprindo Dispositivo Regimental, 

havendo número legal, em nome de D
eus e do Povo Marianense declarou 

abertos os trabalhos. A vice-president
e consultou os vereadores se queria

m 

fazer a leitura da Ata da quarta reunião 
extraordinária realizada no dia oito de 

julho de dois mil dezenove ou fazer alguma ressalva, não havendo 

manifestação contrária, ata foi aprovad
a por unanimidade. COMUNICAÇÃO:

 

Leitura dos Projetos de Leis: nº 44/
2019 (autoria do Prefeito Municipal). n

º 

45/2019 (autoria do Prefeito Municipal); nº 46/2019 (autoria do Prefeito 

Municipal); nº 47/2019 (autoria do Prefe
ito Municipal. Com a palavra o vereado

r 

Juliano Vasconcelos pediu que o proj
eto fosse votado em única discussão 

e 

votação. Pela ordem a vice-presidente
 Daniely Alves disse que o president

e já 

tinha feito o mesmo pedido, e que irá emitir o parecer no intervalo que irá 

ocorrer na reunião. Referente ao proje
to o vereador Marcelo disse que, irá t

er o 

parecer durante O intervalo, mas que é importante 
salientar que o projeto 

chegou até a Casa com erros, e que
 por isso teve que ser reencaminhado

 para 

que o executivo realizasse as mu
danças necessárias. Pela ordem

 o vereador 

Geraldo Sales informou que o referi
do projeto já teria sido votado nesta 

Casa, e 

que o que está sendo feito é uma a
dequação na lei. nº 48/2019 (autoria do 

Prefeito Municipal). O vereador Julia
no Vasconcelos pediu que o projeto 

fosse 

votado em única discussão e vota
ção, vereadora Daniely consultou 

se os 

demais vereadores concordavam e
m votar o projeto em única discus

são e 

votação. Pela ordem o vereador M
arcelo Macedo ressaltou que O referido 

projeto precisa ser melhor discutido 
tendo em vista que o projeto está 

sendo 

lido na presente reunião e que a ap
ós a leitura que O projeto irá para a

nálise 

das comissões. O vereador Marcelo 
disse que no intervalo também irá an

alisar 

o projeto, para que se possa d
ar emissão de parecer. Diante 

disso a vice- 

presidente realizou uma consulta nominal para verificar se todos os edis 

concordavam em votar o projeto 
em única discussão e votação. O

 vereador 

João Bosco concordou em votar O 
projeto em única discussão e votaç

ão,o 

vereador José Jarbas concordou em 
votar em primeira discussão e votação

, O 

vereador Antônio Marcos concordou em votar em primeira discussão e 

votação, o vereador Deyvson Ribeiro concordou em votar em primeira 

discussão e votação, o vereador Gerson Cunha conco
rdou em votar em 

primeira discussão e votação, o veread
or Ronaldo Bento concordou em votar

 

em primeira discussão e votação, o ve
reador Marcelo Macedo concordou em

 

votar em prime; iscussão e votação, o vereador Geral
do Sales concordou 

L 

/ 
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em votar em primeira discussão e votação,
 o vereador Cristiano Vilas Boas 

concordou em votar em primeira discussão 
e votação, o vereador Admar Cota 

concordou em votar em primeira discuss
ão e votação, o vereador Juliano 

Vasconcelos concordou em votar em prime
ira discussão e votação, o vereador 

Fernando Sampaio concordou em votar
 em primeira discussão e votação. 

Prosseguindo a vereadora Daniely Alves i
nformou que o projeto será analisado 

durante o intervalo da presente reunião, bem como o projeto anterior. nº 

49/2019 (autoria do Prefeito Municipal); nº 50/2019 (autoria do Vereador 

Juliano Duarte). Leitura dos Requerimen
tos: nº 98/2019 (autoria do Vereador 

Juliano Vasconcelos); nº 99/2019 (autori
a do Vereador Juliano Vasconcelos); 

nº 100/2019 (autoria do Vereador Julia
no Vasconcelos); nº 102/2019 (autoria 

do Vereador Ronaldo Bento); nº 103/2019 (autoria do Vereador Antônio 

Marcos); nº 104/2019 (autoria do Vereador Ronaldo Bento); nº 105/2019 

(autoria do Vereador Juliano Vasconcel
os); nº 106/2019. Leitura do pedid

o de 

providência: nº 16/2019 (autoria do
 Vereador Marcelo Macedo). Leitura

 da 

moção de aplauso: nº 10/2019 (autoria do Vereador José Jarbas 
Ramos 

Filho). Leitura da menção honrosa: 
nº 11/2019 (autoria do Vereador Jos

é 

Jarbas Ramos Filho). Leitura das I
ndicações: nº 395; 396 12019 (autori

a dos 

Vereadores Fernando Sampaio 
e Geraldo Sales), nº408; 409; 4

10; 411; 412; 

413; 414; 415/2019 ( autoria do vereador Cristiano Vila
s Boas), nº 416; 417; 

358; 386; 404;/2019 (autoria do V
ereador Edson Agostinho), nº 362

; 363; 383; 

384; 385;/2019 (autoria do Verea
dor Marcelo Macedo), nº 359; 

360; 361; 372; 

376; 377; 378; 387; 388;389; 390;
 391; 392; 393; 394; 401 /2019 

(autoria do 

Vereador Ronaldo Bento), nº 3
73; 374; 375 /2019 (autoria do 

Vereador Antônio 

Marcos), nº 364; 365; 366; 367
; 368; 369; 370; 371; 379; 38

0; 381; 382;399; 

400; 406; 397; 398; 402; 403; 
405; 407 12019 (autoria do Ver

eador Juliano 

Vasconcelos). Leitura das Moçõe
s de Pesares: Pelo passamento 

da senhora 

Maria Auxiliadora de Lacerda G
onçalves Assis,(autoria do vereador Bruno

 

Mól),pelo passamento do senhor 
Carlos Renato Aparecido Daher 

Maia (autoria 

dos vereadores Gerson Cunha 
e Bruno Mól),pelo passamento 

da senhora 

Cleonice Barros da Silva,(autoria 
dos vereadores Edson Agostinho 

e Juliano 

Vasconcelos),pelo passamento da
 senhora Maria Estevam de Olivei

ra (autoria 

do vereador Ronaldo Bento), pel
o passamento da senhora Maria 

Carmélia 

Calazans (autoria do vereador Ro
naldo Bento), pelo passamento 

do senhor 

José Inácio Anastácio, (autoria dos vereadores) Edson 
Agostinho e Juliano 

Vasconcelos, pelo passamento do
 senhor Juvenil Vicente da Fonsec

a (autoria 

dos vereadores Edson Agostinho
 e Ronaldo Bento), pelo passamento do 

senhor José Carlos Almeida (autoria do vereador Marcelo Mac
edo), pelo 

passamento do senhor Jeferson Rom
ualdo de Oliveira (autoria dos verea

dores 

Marcelo Macedo e Juliano Vasconce
los), pelo passamento da senhora

 Soraia 

Lucia Ramos (autoria do vereador Edson Agosti
nho), pelo passamento da 

senhora Rai da Anastácia (autoria do vereador Edson Agosti
nho), pelo
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passamento do jovem Lucas Gabriel Fernandes 
Lopes (autoria dos vereadores 

Fernando Sampaio e Edson Agostinho), pelo p
assamento da senhora Estela 

Gomes Chaves ( autoria do vereador Marcelo Macedo), pelo 
passamento do 

senhor José Vital da Felicidade (autoria do v
ereador Juliano Vasconcelos). À 

reunião ocorreu com intervalo para emis
são de parecer dos Projetos de 

Leis nº47/2019 e nº48/2019. ABERTURA: P
rojetos de Leis: nº47/2019 a vice- 

presidente concedeu O projeto em única discussão e votação sendo 

aprovado por unanimidade. nº48/2019 a 
vice-presidente concedeu o projeto 

em única discussão e votação sendo aprovado por unanimidade. 

Requerimentos: nº98/2019 o vereador Juliano Vasconcelos justificou O 

requerimento, dizendo que ele e os demais vereadores fizeram Um 

requerimento pedindo a realização de um
 plebiscito referente ao armamento da 

Guarda Municipal da cidade, o vereador 
disse então que recentemente houve 

uma alteração referente ao armamento, 
e que como O plebiscito ainda não foi 

realizado, pediu fosse retirado o nome
 dele no requerimento nº40/2018. Pe

la 

ordem o vereador Geraldo Sales disse que não é favor da retirada do 

requerimento pelo fato de ainda achar pertinente ouvir a população para 

debater sobre o assunto. Pela ordem o vereador Juliano Vasconcelos 

esclareceu que ele não fez o reque
rimento pra a retirada do requerime

nto 

40/20718 e sim para retirada apenas 
do nome dele, uma vez que é um 

dos 

autores do requerimento em questão.
 O vereador Geraldo Sales inform

a então 

que a pauta distribuída na reunião
 esta escrito outra coisa, adiante

 o vereador 

realiza a leitura do que está na pau
ta “Requer que após lido e aprovad

o pelo 

dileto Plenário seja remetido ao Chefe 
do Poder Executivo para que sej

a 

desconsiderada a propositura do Requerimento nº 40/2018, uma vez que 

através de Decreto Federal, mudaram-se os elementos constitutivos no 

Estatuto do Desarmamento estabel
ecendo novas norma e revogando 

outras, 

para que possa seguir na tramitação
 regulamentar e regimental o P

rojeto de 

Lei nº 35/2018 que “Altera disposiç
ões da Lei Complementar Munic

ipal nº 004 

de 03/12/2001, que dispõe sobre a
 criação da Guarda Municipal.” Pela

 ordem o 

vereador Juliano Vasconcelos infor
ma que na justificativa do requerimen

to ele 

deixa claro que pediu apenas 
a retirada de seu nome. O ver

eador Geraldo 

Sales disse que pelo o que foi apr
esentado na pauta, não concorda 

com O 

requerimento. Diante disso o veread
or Juliano Vasconcelos solicitou 

a vice- 

presidente a retirada do requerimen
to que está em pauta, dizendo

 que na 

próxima reunião irá apresentar um
 outro requerimento, especificando 

que ele 

quer que tire apenas o seu nome do requerimento, uma vez que hou
ve 

questionamentos e duvidas refere
nte ao requerimento. Pela ordem

 o vereador 

Fernando Sampaio disse que é neces
sário que se tome uma decisão so

bre o 

requerimento 40/2018, dizendo que 
o prefeito retire o requerimento, ou 

realiza 

o plebiscito, pois o projeto precisa
 ter andamento. Com a palavra 

O vereador 

José Jarbue a Casa apro
vou projeto para que ocorresse o ple

biscito, 

(/ 
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e que diante disso o executivo tem que se pronunciar referente a 
isso. Com a 

palavra vereador Geraldo Sales disse que se a Casa aprovou
 pela realização 

do plebiscito o que se fazer é realmente a realização del
e. Com a palavra o 

vereador Bruno Mól disse que no entendimento dele nã
o se pode fazer O 

pedido da retirada de um projeto já aprovado ou até
 mesmo a assinatura de 

algum de seus autores. Enfatizando que uma vez que O requerimento foi 

aprovado por unanimidade, ele não se trata de uma 
propositura de um ou de 

outro vereador e sim de toda a Casa. O vereador ent
ão ressaltou a importância 

de ouvir a opinião da população no que se refe
re ao armamento da guarda 

municipal. O vereador disse que gostaria que o jurídico da 
Casa pudesse se 

manifestar, se pode ou não retirar o nome de um requerimento, ou até mesmo 

o requerimento em si já aprovado na Casa, uma vez Qque ele já foi 

aprovado.Com a palavra o vereador Fernando 
Sampaio pediu também que o 

jurídico da Casa pudesse esclarecer dúvidas 
referente a propositura, para que 

não corra risco da Casa votar algo que nã
o pode. O vereador Marcelo disse 

que referente a dúvida que se faz presente 
no plenário, não se pode votar algo 

no plenário e depois retirar o voto, até porq
ue foi um requerimento em conjunto 

com os demais vereadores, no entendimento
 dele não se pode voltar atrás de 

algo que já foi aprovado. O vereador José
 Jarbas ratificou as falas dos demais 

vereadores. Pela ordem o vereador 
Bruno Mól disse que quer saber se 

O 

vereador Juliano Vasconcelos puder retirar o nome dele no referido 

requerimento, ele gostaria de incluir 
o nome dele uma vez que acha o assu

nto 

de extrema necessidade. O vereador Juliano Vasconcelos informou que 

respeita a opinião de todos os colegas,
 mas salientou que uma lei pode ser 

alterada através de uma nova lei, e qu
e para ele um requerimento pode ocor

rer 

da mesma forma, dizendo que consult
ou o jurídico da Casa se poderia 

estar 

fazendo o pedido. Antes de passar a fala para o procurador da Casa a 

vereadora Daniely, concedeu a retirada 
no requerimento 98/2019 atendendo 

a 

pedido do vereador Juliano Vascon
celos. O procurador Cor-Jesus, 

disse que 

no regimento interno da Casa não poss
ui nenhuma matéria sobre a duvida 

dos 

demais vereadores, e explicou que 
O vereador Juliano Vasconcelos, pediu

 a 

reverência do plenário para que pude
sse retirar seu nome do requerimento, 

explicando que o vereador não tem 
interesse mais pelo o que esta sendo 

pedido no requerimento, e que como o
 plenário e soberano pediu a opinião dos 

demais colegas de bancada. Com a
 palavra o vereador Fernando Sampai

o 

questionou então que se ele arrepender 
de um voto dado por ele, se poderá 

pedir retirada do voto.Com a palavra 
o procurador Cor-Jesus informou que 

quando se trata de matéria de projeto 
de lei não poderá, mais se tratando de 

requerimento sim, alegando que requer
imento se trata de manifestação d

e 

vontade. Pela ordem o vereador Bruno 
Mól, pediu para que O procurador da 

Casa, tenha cautela ao dar pareceres 
orais, pois pode vim causar um tumulto 

para Casa, or salienta que independente da proposiç
ão apresentada 

— jot. to 
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nesta Casa, as tramitações são feitas da m
esma maneira, independentemente 

do tipo de matéria, o vereador ressaltou qu
e não concorda com O pedido do 

vereador Juliano Vasconcelos, pois para e
le não se pode voltar atrás do que já 

foi votado e aprovado. O vereador diss
e então que se caso for permitido 

realizar isso, pode trazer problemas para 
a Casa, e enfatiza sua preocupação 

em relação a isso. Pela ordem o vereador Ronaldo Bento, também se 

manifestou referente ao assunto. Prosseg
uindo ele retificou sua pergunta sobre 

ser incluído como autor do requerimento. 
Com a palavra o procurador informou 

que para inclusão provavelmente seria p
reciso a feitura de um novo elemenito. 

Entretanto ressaltou a soberania do ple
nário, dizendo que o vereador Juliano 

Vasconcelos pediu o aval para que OS vereadores pudessem dizer se 

concordavam com a retirada de seu 
nome no requerimento. Pela ordem 

O 

vereador Ronaldo Bento questionou a
 razão pela qual o requerimento de su

a 

autoria não ter entrado na pauta da 
presente reunião. O procurador infor

mou 

que no que Se refere o requerimento que O vereador Ronaldo Bento 

questionou, o requerimento ainda
 se encontra em processo de tr

amitação, e 

por isso ainda não foi para a aprovação. Contribuindo com os demais 

vereadores o vereador Ronaldo ta
mbém discordou da preposição fei

ta pelo 

vereador Juliano Vasconcelos, e 
da manifestação do procurador da

 Casa, 

salientando que qualquer tipo de ma
téria que for para O plenário tem a

 mesma 

importância, pois elas seguem O m
esmo rito, o vereador informa que 

a retirada 

do requerimento não seria legal.Com
 a palavra o vereador Marcelo Ma

cedo, 

também comentou sobre o a prepos
ição, O vereador disse que voto n

ão se 

retira, que a partir do momento q
ue votou acabou, ele disse então 

que acha 

que se o vereador quer retirar o
 requerimento, ele pode sim ton

ar a informação 

pública, mas que tem que ser feita 
através de oficio, e que poderá ser 

lido e até 

mesmo constar em ata, mas vota
r para à retirada ele não concorda

, pois no 

regimento interno não consta nada
 sobre essa legalidade, o vereado

r então 

enfatiza que situações como essa
 traz aprendizado para ele bem 

como os 

demais edis. O procurador da Cas
a disse ser pertinente diferenciar 

retirada de 

voto, de matéria de lei, e de requerimento que é mani
festação de vontade. 

Informando assim que no regiment
o interno não existe nada que 

veta essa 

retirada, enfatizando que o plenário 
é soberano e que o vereador tem d

ireito de 

levar sua proposição para O plenário,
 pois o jurídico não pode cercear 

matéria 

de lei. O vereador Cristiano Vilas B
oas por sua vez enfatizou a importâ

ncia de 

se ter cautela no parecer do jurídico,
 pois o procurador disse que reque

rimento 

é uma manifestação de vontade, apena
s. O vereador disse que discorda des

sa 

afirmação do procurador, pois se
 o prefeito da cidade se esquivar

 de algum 

requerimento pode ter seu mand
ato caçado, o vereador diz qu

e não pode 

banalizar o requerimento, ressaltand
o a importância do instrumento p

ara oS 

vereadores. O procurador disse que
 em momento algum ele quis banali

zar o 

requeri qdue ele apenas informou que requerime
nto não se trata de 

/ —
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projeto de lei. Pela ordem o vereador Deyvson Ribeiro disse que também não 

concorda com as falas do procurador, ressaltando que não se pode retirar v
oto 

de preposições que já foi aprovada. O vereador então informou que 
qualquer 

preposição que for para o plenário tem o mesmo valor seja 
requerimento, ou 

projeto de lei. Prosseguindo o vereador Ronaldo Bento, pergunto
u se a retirada 

do nome tem legalidade ou não. Por fim o procurador da Cas
a informou que o 

que é legal e o vereador levar sua preposição para ouvir as
 demais opiniões 

dos vereadores, informando então que na visão jurídica não
 concorda com a 

retirada da autoria do vereador no requerimento. Pela or
dem o vereador José 

Jarbas pediu que o procurador pudesse fazer o parecer
 referente a isso por 

escrito. A vice-presidente Daniely, disse que irá atender
 o pedido do vereador 

Juliano Vasconcelos, e que por isso irá retirar o req
uerimento da pauta. Pela 

ordem o vereador Juliano Vasconcelos disse que 
em momento algum pediu 

retirada de voto, que o que pediu foi retirada de 
nome como um dos autores do 

requerimento, o vereador informou que é important
e citar que O plebiscito não 

aconteceu até a presente data. nº99/2019. O
 vereador Juliano Vasconcelos 

justificou o requerimento tendo em vista o 
grande número de suicídios que vem 

ocorrendo na cidade, para o vereador é import
ante que se discuta campanhas 

públicas para tentar amenizar o problema. 
Pela ordem o vereador Antônio 

Marcos, parabenizou o requerimento de aut
oria do vereador Juliano e também 

manifestou preocupação no que se refere 
a prevenção ao suicídio na cidade. À 

vice-presidente submeteu o requerimento 
em única discussão e votação 

sendo aprovado por unanimidade. nº100/2019 o vereador Juliano 

Vasconcelos, justificou o requerimento dizendo que é importante que as 

empresas venham até a Casa para, explanar
em qual é o numero de vagas e oS 

protocolos em que as empresas seguem 
para contratação de pessoas que 

possuem deficiência, pois tem sido uma 
dificuldade dentro do município. Pela 

ordem o vereador Ronaldo Bento parabenizo
u o vereador Juliano Vasconcelos 

pelo requerimento e pediu que fosse 
inserido que as empresas trouxessem 

informações de quantas pessoas co
m deficiência essas empresas possu

em, 

para que assim se possa averiguar se 
as empresas estão cumprindo com o 

que está na lei. a vice-presidente submeteu O requerimento em única 

discussão e votação sendo aprovado 
por unanimidade. nº102/2019. Pela 

ordem o vereador Ronaldo Bento, justifico
u requerimento dizendo sobre a 

importância de se ter o programa minha 
casa minha vida dentro do município, 

para esse isso irá favorecer pessoas em situações vulner
áveis, comentando 

também que para ele isso é um meio de ameni
zar a situação das invasões uma 

vez que são tão recorrentes na cidade. 
Pela ordem o vereador Antônio Marcos 

também se manifestou referente O requerimen
to, parabenizando o vereador 

Ronaldo Bento, o vereador comentou sobre 
a importância de se dar condições 

as pessoas de adquirirem casas, na cidade.
 Pela ordem o vereador Deyvson 

ou o vereador Ronaldo Bento pelo req
uerimento dizendo 
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sobre a importância de se ter o programa minha 
casa minha vida na cidade, o 

vereador comentou ainda que não entende o 
porquê que ainda não tem O 

programa dentro do município, pois isso é uma 
maneira de trazer melhorias na 

condições de vida para a população marianense
, o vereador comentou sobre a 

dificuldade em que a população encontra par
a adquirir lotes para construção 

em Mariana. O vereador Bruno MóI, também salientou a importância do 

requerimento para o município. Pela ordem o
 vereador José Jarbas também 

parabenizou o requerimento do vereador Ronal
do Bento, o vereador comentou 

sobre o valor exorbitante em que se encontra
 lotes no município. O vereador 

Cristiano também manifestou favorável e p
arabenizou o vereador autor do 

requerimento pela preposição. A vice-presiden
te submeteu o requerimento em 

única discussão e votação sendo aprovado
 por unanimidade. nº103/2019 

O vereador Antônio Marcos justificou o requerimento informando que os 

eletricistas que exercem suas funções no
 município, não estão recebendo 

periculosidade, o que acaba por trazer p
roblemas para OS profissionais que 

exercem essa função por se tratar de um
a mão de obra de alto risco. A vice- 

presidente submeteu o requerimento 
em única discussão e votação sen

do 

aprovado por unanimidade. nº104/2019 
justificou o requerimento salientando 

ser importante solicitar uma fiscalização 
maior referente a travessia da linha, 

pois o vereador vem recebendo inúme
ras reclamações sobre o trânsito no

 

local, o vereador comentou ainda que ve
ículos pesados atrapalha as estruturas 

de casas que tem nas proximidades. 
Pela ordem o vereador Antônio Ma

rcos 

informou que esse problema é enfrentado
 em vários locais dentro do município, 

o vereador ressaltou então a importânci
a de se discutir o que pode ser feito 

para amenizar O problema. a vice-pre
sidente submeteu o requerimento 

em 

única discussão e votação sendo ap
rovado por unanimidade. nº105/2019 

a vice-presidente submeteu o requer
imento em única discussão e vo

tação 

sendo aprovado por unanimidade. 
nº106/2019 O vereador Cristiano Vi

las 

Boas, justificou o requerimento para 
que os reitores venham até a Casa 

para 

falar sobre os efeitos que os cortes 
na educação causaram ao município. 

a 

vice-presidente submeteu o requerime
nto em única discussão e vota

ção 

sendo aprovado por unanimidade. 
Pedidos de providencia nº16/2019 a vi

ce- 

presidente submeteu o requerimento 
em única discussão e votação sen

do 

aprovado por unanimidade. Moção 
de aplauso nº10/2019 a vice-presidente 

submeteu a moção de aplauso em única discussão e votação sendo 

aprovado por unanimidade. Menção 
Honrosa nº11/2019 a vice-presidente 

submeteu o requerimento em única
 discussão e votação sendo apr

ovado 

por unanimidade. Prosseguindo a reunião fazendo o uso da palavra o 

vereador Bruno Mól se manifestou referente a um projeto de lei que teria 

chegado até esta Casa sobre o 
repasse do valor de seiscentos mil para 

realização do evento expo. O veread
or comentou que a cidade possui 

muitas 

outras áS,como saúde, educação, obras dentr
e outros, e por isso não . 
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concorda com tal investimento do evento. Pela ordem o vereador Antônio 
Marcos, disse que o assunto já esteve em discussão pela comissão, e que na 
oportunidade tinha sido informado que os empresários locais não tinham 
interesse em fazer parte do evento colocando barracas no local, e que a 
ACIAM informou que não tinha conhecimento disso. O vereador Deyvson 
Ribeiro ratificou as falas dos vereadores, e disse que o dinheiro que será 
investido no evento não trará retorno para o município, e que elo contrário para 
ele o evento pode até prejudicar a economia local pois para ele quem iria 
gastar no centro comercia, irá gastar no evento. Diante disso vereador pediu 

que fosse agendada uma reunião para debater sobre a possibilidade da 

participação dos comerciantes locais no evento. O vereador Gerson Cunha, 

também mostrou preocupação com a questão do evento e sugeriu que o 

senhor Edernon Marcos compareça na reunião citada pelo vereador Deyvson 

Ribeiro. Pela ordem em relação ao evento o vereador Marcelo Macedo 

também se pronunciou dizendo que já que o evento irá acontecer, deveria 

deixar o evento ser organizado pelos produtores rurais, uma vez que segue a 

linha do evento, o vereador ressaltou que para ele a cidade não está em um 

bom momento para realizar o evento, pois há outros prioridades no município, 

citando assim o andamento da UPA dentro da cidade. O presidente aproveitou 

para parabenizar a equipe do time de Monsenhor Horta, São Caeteense 

juniores que foi campeão no final de semana. Pela ordem o vereador José 

Jarbas, disse que é favorável que a cidade tenha eventos como a expo, mais 

salientou que é e importante que se valorize os comerciantes locais, para que 

traga benefícios econômicos para a cidade. Ao final da reunião o vereador 

Marcelo passou para a vice-presidente o relatório das comissões de obras e 

finanças que foram realizadas no primeiro semestre do ano. PALAVRA 

LIVRE: ENCERRAMENTO: o presidente encerrou a reunião às vinte horas e 

vinte e oito mi S. —


